
PRESENT CONTINUOUS



FORMA NEGATIVA 

I AM NOT / ‘M NOT

WORKING

YOU ARE NOT / AREN’T

HE
SHE
IT 

IS NOT / ISN’T

WE ARE NOT / AREN’T

YOU ARE NOT / AREN’T

THEY ARE NOT / AREN’T

FORMA AFFERMATIVA 

I AM / ‘M

WORKING

YOU ARE / ‘RE

HE  
SHE 
IT

IS / ‘S

WE ARE / ‘RE

YOU ARE / ‘RE

THEY ARE / ‘RE



RISPOSTE BREVI 

YES, I AM NO, I’M NOT

YES, YOU ARE NO, YOU AREN’T

YES, HE IS
YES, SHE IS
YES, IT IS

NO, HE ISN’T
NO, SHE ISN’T
NO, IT ISN’T

YES, WE ARE NO, WE AREN’T

YES, YOU ARE NO, YOU AREN’T

YES, THEY ARE NO, THEY AREN’T

FORMA INTERROGATIVA 

AM I 

WORKING ?

ARE YOU

IS
HE
SHE
IT

ARE WE

ARE YOU

ARE THEY



COME SI FORMA IL PRESENT CONTINUOUS?

Il PRESENT CONTINUOUS si forma con il present simple del verbo BE (verbo essere) + la 

forma in –ING del verbo principale.

• POSITIVA → SOGGETTO + AM/IS/ARE + FORMA BASE + -ING

|                |                   |

Alice and Jim are working in Milan

• NEGATIVA → SOGGETTO + ’M NOT/ISN’T /AREN’T + FORMA BASE + -ING

|                      |                      |

You aren’t listening me



• DOMANDE E RISPOSTE BREVI →

AM / IS /ARE +  SOGGETTO + FORMA BASE + -ING + ?

|                |                           |

Are you working?

- Yes, I am (NON  YES, I’M)

- No, I’m not. 

• Ricorda che le risposte brevi affermative non si possono contrarre. 



MA COME SI FORMA LA FORMA IN –ING?
• La forma in –ING si forma aggiungendo –ING alla forma base del verbo:

EX:   Work + ING→ working

Play + ING→ playing

Learn + ING→ learning

Eat + ING→ eating

Watch + ING→ working

Wait + ING→ waiting

Stand + ING→ standing



Ci sono pero delle eccezioni per la formazione della forma in –ING

• Se il verbo termina in –E la –E si elimina e si aggiunge –ING: 

EX: live→ live + ING→ living

take→ take + ING→ taking

• Se il verbo termina in –IE, -IE diventa –Y e si aggiunge –ING: 

EX: die→ die + y + ING→ dying

lie→ lie + y + ING → lying



• Se il verbo termina in –Y, la –Y rimane e si aggiunge –ING:

EX: Reply→ reply + ING→ replying

Play→ play + ING→ playing

• Se i verbi hanno l’ultima sillaba accentata e terminano con una consonante questa

raddoppia:

EX: Begin→ begin + ING→ beginning

Stop→ stop + ING→ stopping

Travel→ travel + ING→ travelling



QUANDO SI USA IL PRESENT CONTINUOUS?

Il present continuous si usa:

• Per raccontare qualcosa che si sta svolgendo nel momento stesso in cui si parla:

EX: 1. We’re not going to school at the moment.

Al momento non stiamo andando a scuola

2. I’m watching TV.

Sto guardando la TV.



• Per parlare di situazioni temporanee

EX: Our internet isn’t working this week.

La nostra rete internet non funzionerà questa settimana.

• Per parlare di situazioni che stanno cambiano o si stanno sviluppando:

EX: The weather is getting warmer.

Il clima si sta surriscaldando.

• Per descrivere delle azioni che vediamo in foto:

EX: In this pcture, three girls are swimming in the sea.

In questa foto ci sono tre ragazze che nuotano nel mare



Ragazzi, 

spero che questa dispensa sul present continuous sia chiara.

Per qualsiasi problema contattatemi tramite e-mail:

alessandra.gero@gmail.com

Continuate a lavorare, così come state facendo.

Buon lavoro!

mailto:alessandra.gero@gmail.com

